
• GRAN SEGUIMIENTO 
EN LA ROMERIA DE 
VILLARTA 

El pasado fin de semana, la 
localidad de Villarta de San 
Juan, al igual que en otro 
municipios de la geografía 
ciudadrealeña, celebró la 
romería de la Virgen de Fátima 
que, en esta ocasión, cumplió 
su tercera edición con récord de 
participación. Tan solo unos 
días después de que la Junta de 
Comunidades otorgara la 
categoría de fiestas de imerés 
Illl'Íslico regional a Las Paces, 
1.500 personas se dieron cita 
en el recinto Los Tarays, en una 
nueva muestra de apoyo a las 
tradiciones populares. 
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• EL CONSEJERO DE 
BIENESTAR SOCIAL 
VISITA VILLARTA 

El consejero de Bienestar 
Social , Fidel Martínez, 
acompañado del alcalde de 
Villarta de San Juan, Ángel 
Antonio Ruiz Palomares, 
inauguró hace unos días el 
Centro de Atención a la 
Infancia (guardería), que ya 
venía funcionando, así como el 
Centro Social Especializado, en 
el que están instaladas una serie 
de asociaciones soc io
culturales. Asimismo, el 
consejero visitó la evolución de 
las obras de la vivenda tutelada 
con capacidad para 8 personas. 
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• LA EDUCACION 
ESPECIAL DE CAMPO 
DE CRIPTANA 

El Centro Comarcal de 
Educación Especial María 
Auxiliadora de Campo de 
Cripta na ha celebrado entre el 
2 y el 8 de mayo una semana 
infotrmati va, en la que ha 
destacado, entre las acti vidades 
organizadas, la exposición de 
trabajos de los alumnos, junto 
con una charla-coloquio y un 
festival de variedades. El 
Centro de Educación EspeciaJ, 
de carácter privado, acoge tres 
modalidades de alumnado 
(media pensión, tratamiento 
ambulatorio y vivienda 
tutelada) y se fmancia con 
subvenciones públicas. 

• TAPIA "ENCAJA" CON 
LAS MUJERES DE 
VILLARTA 

La viceconsejera de la Mujer, 
Charo Tapia, inauguró en una 
reciente visita a Villarta de San 
Juan la exposición de encaje 
(bolillo y ganchillo) organizada 
por la Asociación de Amas de 
Casa dentro de su programa de 
acti vidades. A lo largo del 
encuentro que mantuvo con las 
mujeres de la localidad 
pronunció una conferencia en la 
que instó al colecti vo femenino 
a abandonar una actitud pasiva y 
a asumir nuevos retos 
empresariales. 

• LA CONFEDERACION 
HIDROGRAFICA 
CONTESTA A OLMEDO 

El presidente de la 
Confederación-Hidrográfica del 
Guadiana, Antonio José 
Alcaraz, ha rebatido las 
acusaciones vertidas por la 
presidenta de la Comunidad de 
Reagantes de Alcázar, Araceli 
Olmedo, en las que 
responsabil izaba de la crítica 
situación del Acuifero 23 tanto 
al presidente de la CHG como aJ 
Comisario de Aguas. Según 
AJcaraz, Olmedo no está 
autorizada para hablar en 
nombre de la Comunidad de 
Regantes del Acuifero, al 
tiempo que defiende la 
diligencia de los responsables. 
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